## Der TSV Ristedt trauert um sein Ehrenmitglied Horst Schebitz.



Horst ist am 1. Januar 1974 in den Verein eingetreten und war mit dem TSV Ristedt treu verbunden. Regelmäßige Besuche auf dem Sportplatz bei den Spielen der 1. Herren und während des Württemberg-Cups waren in seinem Terminkalender fest verankert.

Seine Sportbegeisterung übertrug er auch auf seine beiden Söhne Horst jun. und Bernd, die sowohl als Spieler und mit Bernd auch als erfolgreichen Trainer ihre Spuren im Verein hinterlassen haben.

Ob Sport, Ortsgeschehen oder Politik: Horst Schebitz war nicht nur als Mensch sehr beliebt, sondern auch ein gern gesehener Gesprächspartner.

Am 10. März 2018 wurde Horst Schebitz auf der Jahreshauptversammlung des TSV Ristedt für seine Verdienste zum Ehrenmitglied ernannt.

Sein plötzlicher Tod erschüttert den TSV Ristedt und den Fußballförderkreis Grün-Weiß '92 Ristedt gleichermaßen.

Das Mitgefühl beider Vereine gilt Bernd und Horst Schebitz jun. mit ihren Familien.

Die Vorstände des TSV Ristedt und des Fußballförderkreises Grün-Weiß von '92 Ristedt